

Fast 800 Dienstjahre: Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg dankt langjährigen Mitarbeitern



Die Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg hat in diesem Jahr 15 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter anlässlich ihrer 25- beziehungsweise 40-jährigen Dienstjubiläen geehrt sowie 9 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in die Passivphase der Altersteilzeit beziehungsweise in den Ruhestand verabschiedet. Zusammen ergibt das fast 800 Dienstjahre, schreibt die Sparkasse in einer Pressemitteilung. Die Jubiläums- und Verabschiedungsfeier fand in der Hauptstelle in Bad Hersfeld statt. Der Vorstandsvorsitzende Reinhard Faulstich sprach allen zu Ehrenden seinen persönlichen Dank für die gute Zusammenarbeit und den großen Einsatz für die Sparkasse in den vielen Jahren aus. „Alle, die wir heute ehren wollen, haben ein Stück Sparkassengeschichte geschrieben“, hob er in seiner Rede hervor. Auch die Personalratsvorsitzende Ingrid Degenhardt hielt eine Rede zur Ehrung der Jubilare und der zu verabschiedenden Mitarbeiter. red/lah

Foto: Sparkasse Hersfeld-Rotenburg/NH